

Bewerbung um das Amt des Jugendvertreters oder Beisitzer

Liebe Freundinnen und Freunde,

Piraten wirken. Gerade wenn es um die Jugend geht. So war es beispielsweise unsere nördlichste Landtagsfraktion, auf deren Initiative das Wahlalter für Landtagswahlen auf 16 Jahre gesenkt wurde. Und es war Sven Krumbeck, der sich mit der Bildungsministerin gegen den Einsatz von Handydetektoren an Schulen ausgesprochen hat.

Um auch intern eine richtige Jugendpolitik zu machen, bewerbe ich mich hiermit um das Amt des Jugendvertreters im Landesvorstand. Oder alternativ, für ein Beisitzeramt mit dieser speziellen Aufgabe.

Wir sind, verglichen mit unseren politischen Mitbewerbern, eine recht junge Partei. Es steht für mich aber außer Frage, dass es immer eine gute Idee ist, die Jugend, und damit die Zukunft der Gesellschaft und unserer Partei, auch zu Wort kommen zu lassen. Ich möchte das Sprachrohr dieser Menschen im Landesvorstand werden.

Weiterhin sehe ich, im Falle meiner Wahl, eine weitere Aufgabe darin, zwischen den JuPis und der "Seniorenabteilung" zu vermitteln. Als Landessprecher der Jungen Piraten Schleswig-Holstein bin ich innerhalb des Vereines und speziell innerhalb des Landesverbandes natürlich bestens vernetzt.

Die JuPis haben mir ihr Vertrauen ausgesprochen, indem sie mich mit großer Mehrheit für dieses Amt vorgeschlagen haben. Ich möchte auch euch bitten, mir dieses Vertrauen zu geben und hoffe auf eure Stimmen.



Privat

- Dennis Boysen
- Schüler
- Wohnort: Bordelum
- Geboren 1990 in Husum

Politik

- Pirat seit 10/ 2011
- Stammtischkoordinator Norderstedt 10/2011 – 07/2012
- Stammtischkoordinator Henstedt-Ulzburg 04/2012 – 04/2013
- Landessprecher JuPis SH seit 01/2013
- Wahlvorschlag der JuPis für das Amt des Jugendvertreters

Mitgliedschaften

- Junge Piraten
- ADAC
- Posaunenchor Ockholm